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富時擴容 港股成交近千億
蘇獨否決刺激有限 後市或下試23600點
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iPhone 6未獲內地入網許可
香港文匯報訊 蘋果公司iPhone 6昨日正式上市，
炒家炒個不停，市傳轉手可賺兩萬元。不過，據新華
社周四報道，蘋果公司的iPhone 6系列手機四款型號
在內地已通過核准及3C認證，待獲得入網許可證
後，將會正式上市發售。
蘋果公司尚未公布在內地發售iPhone 6的日期，
導致市場普遍猜測，蘋果可能在獲得工信部入網許可

方面遇到困難。蘋果尚未就iPhone 6在內地的發售日
期表態，只是說正在儘快推進此事。

手機攜號轉網增3省
另外，工信部近日公布，江西、湖北、雲南三省
號碼攜帶試驗的各項準備工作已經就緒，將於今日向
社會開放號碼攜帶試驗。

香港文匯報訊 中證監新聞發言人張曉軍昨
日在例行記者會上表示，中證監於2013年對3
家會計師事務所、5家評估機構進行了全面檢
查，對16家會計師事務所的33個審計項目、15
家評估機構的18個評估項目進行了專項檢查，
發現部分會計師事務所質量控制制度與機制不
完善、質量控制部門人員力量薄弱、總分所管
理未實現一體化。
在執業質量方面，部分會計師事務所的風險

評估程序流於形式、內控測試審計程序不充
分、持續經營能力評價程序不到位、重要實質
性審計程序缺失、審計工作底稿不完善。此
外，個別會計師事務所從業人員及其近親屬存
在違規買賣股票的行為。

個別評估假設欠缺合理性
部分評估機構存在的問題集中在評估執業環

節，主要包括現場調查工作不充分、對評估資
料的分析不到位、個別評估假設欠缺合理性、
評估參數選取缺乏合理理由、評估報告與評估
說明披露不充分、評估工作底稿不完善等。
根據檢查情況，該會對1家會計師事務所改

採取了責令改正的行政監管措施，對4家會計
師事務所、29位註冊會計師、5家評估機構、
11位註冊資產評估師採取了出具警示函的行政
監管措施，對3家會計師事務所、13位註冊會
計師、4家評估機構、10位註冊資產評估師採
取了監管談話的行政監管措施。
會計師事務所與評估機構存在的上述問題具

有一定普遍性，在其他會計師事務所與評估機
構中也有所體現。作為資本市場的監管者，中
證監始終高度重視對會計師事務所與評估機構
的監管。近年來，該會不斷創新監管方式，加
大對會計師事務所與評估機構的監督檢查力
度，着力規範會計師事務所與評估機構的執業
行為，嚴厲打擊違法違規行為，督促會計師事
務所、評估機構及其從業人員規範執業，提高
執業質量，對保障資本市場穩定健康發展發揮
了重要作用。

香港文匯報訊 上海國際黃金交易中心於本周四正
式揭幕，而上海黃金交易所國際板「上海金」同日也
正式掛牌交易。匯豐昨日宣布，已獲上海黃金交易所
許可，成為首批加入位於上海自貿區的上海金交所國
際板的銀行，並已於昨日開始參與交易，積極推動黃
金國際板和人民幣國際化的發展。

周小川：提升金融市場效率
人民銀行行長周小川周四在儀式上表示，黃金市
場是中國金融市場的重要組成部分，目前中國也是黃
金生產和消費大國。黃金市場深度和廣度的提升，在
中國金融市場體系更好實現金融市場各功能方面發揮
日益重要的作用。黃金國際板將進一步提高中國黃金

市場的容量和積極性，更好實現黃金市場價格方面的
功能，完善金融市場體系，提升金融市場效率，也有
利於擴大上海國際金融中心的優勢，促進自貿區和金
融中心的聯動發展。上海金交所要主動適應市場需
求，開發金融品種，進一步提升黃金市場的深度和廣
度，加強風險防範。同時，人民銀行將持續關注中國
黃金市場的健康發展。
匯豐銀行（中國）副董事長、行長兼行政總裁黃

碧娟表示，上海金交所國際板的推出意義非常重大，
這令中國這一黃金生產和消費第一大國有了自己的獨
立價格指標，提升了中國在國際黃金市場的影響力和
定價權，並且為境外投資者提供了參與中國黃金交易
的渠道。與此同時，這也凸顯了自貿區在聯結境內外
市場方面的橋樑作用，而用人民幣計價則進一步推動
了人民幣在跨境投資中的使用。滙豐將憑藉在全球貴
金屬市場的領先地位，充分運用境內外資源，積極支
援黃金國際板的發展。

興業銀行促成33筆交易
另外，興業銀行香港分行也躋身首批國際會員名單，

將擁有自營和代理雙重資格，興業銀行資金營運中心作
為上海黃金交易所主板市場的會員也獲得參與國際板的
自營和代理資格，並於周四晚上8時該行第一時間參與
IAU99.5、IAU99.99、IAU100g三個品種的自營和代
理交易，率先成功成交了33筆自營和代理交易。

長城H8或明年1月交付

太古4.4億上海設冷庫

小米1.94億入股九安醫療iHealth

內房撲水 富力發70億票據
上交所促券商做好「港股通」上線準備
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金利豐證券研究部執行董事黃德几表
示，即使多了基金入市掃貨，港股

亦未能高收，反映市場氣氛審慎，昨日
恒指反彈，最主要是蘇格蘭公投否決獨
立所帶動，但由於否決獨立是意料中
事，故此相關刺激只有短期作用，後市
還需看內地經濟情況。鑑於國指昨日表
現疲弱，逆市跌16點報10,783點，顯示
港股動力不足，他料恒指短線或下試
23,600點。

匯控漲1.7%創7月新高
全周計，恒指跌289點或1.17%。即
月期指收報24,292點，升139點，低水
14點。成份股中，匯控(0005)貢獻甚
大，在蘇獨遭否決後，匯控升1.7%報

84.2元，破位創近7個月新高，為大市
進賬近60點。中移動(0941)及友邦(1299)
亦分別升1.8%及2.4%。

阿里上市 科網股偷步炒
阿里巴巴美國上市，手遊股受追捧，
IGG(8002)及雲遊(0484)齊升逾7%，博雅
(0434)亦6.55%，藍籌股騰訊(0700)成交
額更高達約50億元，全日升1.87%，金
山(3888)亦升逾2%。

濠賭股反彈 永利升6%
濠賭股繼續企穩，永利(1128)大幅抽高

6%，成功收復10天線，技術走勢明顯
轉好。金沙(1928)亦升3.6%，銀娛(0027)
升 3%。其他如美高梅 (2282)、澳博

(0880)、新濠(0200)齊升2至4%。
兩隻掛牌新股神州租車(0699)及創業集

團(2221)都炒起，全日分別收報10.96元

及1.16元，較招股定價升29%及35%，
前者一手賺 2,460 元，後者賬面獲利
1,200元。

部分富時指數成份股表現
股份 昨收(元) 變幅(%)
部分獲新納入成份股之股份
聯想(0992) 12.08 +0.83
恒安(1044) 79.50 -0.63
百麗(1880) 9.24 +0.43
潤電(0836) 22.90 -1.71
東風(0489) 13.22 -1.49
被富時指數減比重之成份股
中電信(0728) 4.81 +0.42
神華(1088) 22.40 -0.67
招行(3968) 14.20 -0.14
中海外(0688) 21.10 -1.17
太保(2601) 28.20 +0.18

製表：記者周紹基

香港文匯報訊（記者 周紹基）
蘇格蘭公投否決獨立，全球金融市
場都像鬆一口氣，恒指亦見回升，
全日最高曾見24,420點，升逾250
點，但尾市有短線資金獲利回吐，
恒指昨日只能升 137 點，收報
24,306點。大市成交在尾市急增近
140億元，使全日達到953億元，
主要由於富時中國25指數昨天收
市後，改為「富時中國50指數」，
成份股增加了一倍，觸發大量基金
買盤入市搶貨。

香港文匯報訊（記者 陳堡明）香港金
管局昨日公布今年第二季香港的支付卡
統計資料，最值得關注為2014年第二季
的信用卡交易總額有1,304億元，雖然按
年上升6%，惟按季減少5.1%，金管局解
釋因信用卡使用情況較易受季節因素及
整體經濟環境所影響。
信用卡總交易量於次季度錄得1.195億宗，

按季上升2.1%，按年則增加3.3%，意味今年
第二季的信用卡每宗交易平均消費額有所下
調，於市面流動的信用卡總數則錄得1,850萬
張，按季上升1.7%，按年上升3.9%。
扣賬卡方面，涉及零售銷售及支付賬單

的扣賬卡總交易量錄得2,940萬宗，按季
增加0.3%，總額則按季減少11.1%至584
億元。與2013年同期相比，扣賬卡今年總
交易量上升3.6%，總額增加3.8%。

創銀發一級資本證券
另一方面，距離《巴塞爾協議三》規定
的上調一級資本充足率下限日子臨近，餘
下未有提高一級資本充足率的銀行陸續出
招，昨日創興銀行（1111）宣布，已經完

成一筆價值3億美元的額外一級資本證券發行定
價，該筆資本證券無固定到期日，票面固定年利率
6.5%，利息前5年每半年繳付1次，募集資金作為
銀行額外一級資本。
據了解，該筆證券已經獲超額認購16倍，為創興銀
行歷史以來規模最大的資本市場公開發行交易，發行行
率的6.5%，較市場初始指引價格區間收緊0.375%。

香港文匯報訊（記者 陳堡明）又一間內地房企於
市場融資，富力地產（2777）昨日宣布，將發行不
超過70億元人民幣的境內中期票據，期限為3年至
10年。
對於票據用途，富力指將用於「符合國家政策支

持的普通商品房專案」、「補充流動資金」、以及
「償還銀行貸款」，而有關貸款必需為「保障房專
案、普通商品房專案的專案貸款」等。
富力新聞稿又指，內地監管機構允許已上市房企

於銀行間市場發行中期票據，富力將按《公司
法》、《銀行間債券市場非金融企業債務融資工具
管理辦法》的規定，向交易商協會提出申請。
有關建議，最終需獲股東投票通過，以及交易商

協會批准才可實施。

香港文匯報訊 天津九安醫療周四晚公告稱，獲小米
投資2,500萬美元（約1.94億港元），小米公司將與九
安醫療旗下新設子公司共同打造移動健康雲平台。
九安醫療表示，擬通過股權架構調整及人員業務剝

離等方式，將iHealth相關全球業務調整至擬新設子公
司(擬定名為iHealth Inc)旗下。小米投資將向該公司增
資2,500萬美元，增資完成後小米投資將佔比20%。
九安醫療稱，引入小米投資作為戰略投資者，可

實現以硬件為入口的戰略突破，加快iHealth產品及
服務在內地的推廣，快速積累用戶，形成健康大數
據，並向用戶提供醫療健康及相關服務。

香港文匯報訊 太古冷藏倉庫旗下全資附屬公司
太古冷鏈物流（上海）於上海市奉賢區的全新冷庫
正式啟用。開業典禮由太古(0019)主席史樂山及太古
貿易及實業部門常務董事雷名士主持，並邀請上海
市商務委員會副處長蔣紅霞、奉賢區海港開發區管
委會副主任曹桂賓以及奉賢區經委主任徐建龍擔任
主禮嘉賓。該冷庫是太古冷藏倉庫公司在內地首個
全資擁有的冷藏設施。
太古全新的冷庫位於上海市奉賢區海港綜合經濟

開發區，距離上海市區六十公里及洋山港保稅區十
五公里，新設施總投資額達4.4億元人民幣，總佔地
43,420平方米。
雷名士表示，計劃在2020年前，在內地共建成13

個大型現代化冷藏設施，致力打造一個全國性的冷
鏈物流網絡。

香港文匯報訊（記者 黃萃華）「滬
港通」進入最後階段，雖然中證監新聞
發言人張曉軍昨在記者會上表示，「滬
港通」準備工作進展順利，未有具體啟

動時間，但上交所本周四發文件通知券
商做好「港股通」上線準備，業內人士
推斷「滬港通」最快可於10月13日啟
動。

各大券商於本周四收到上交所發布的
《關於進一步做好港股通業務上線準備
工作的通知》，文件上要求，券商要在
10月6日前完成用於生產的技術系統部
署和準備工作。業內人士指，文件上有
明確的準備工作時間表，認為文件對
「滬港通」很重要。
文件提到「滬港通」最後階段準備工
作分成三個階段，除了「目前可開展工
作」以外，早前上交所曾有諮詢的「滬
港通試點辦法」，發布後即將可進行第
二階段工作，第二階段準備工作主要是
以投資者為中心，如管理及教育投資者
等。外界指此階段的準備比較繁多，因
此預計會在國慶節前發布，但目前草案
仍待中證監作最後的批准。

市場料最快下月13日啟動
而最後的階段是於確定開通日期後所

開展的準備工作，張曉軍表示，「滬港
通」方案已經成熟，規則體系上亦基本
齊備，技術系統開發工作也基本完成。
而兩地交易所及結算機構已就技術系統

連通、邏輯、功能及有關流程，進行了
多次測試，包括接入測試、全天候測試
等。
他又指，為兩地交易所及結算機構的

技術系統，及券商的櫃枱系統進行壓力
及故障等測試，整體達到預期效果。同
時亦進行了兩次全網測試，結果顯示各
技術系統已就緒。
至於「滬港通」何時啟動，他指未有
「滬港通」具體啟動時間。但上交所文
件上指出，「滬港通」正式啟動前一周
的周末，將會進行上線模擬交易以及通
關測試。因此市場推斷可能最快於10月
13日啟動「滬港通」。

下周京深開研討會介紹
另外，港交所(0388)及上交所將於下周

在深圳和北京兩地召開「滬港通」研討
會，向券商介紹有關「滬港通」的運作
及交易機制。
而券商會為普通投資者舉行推介會，

並邀請上交所和港交所有關人士作主講
嘉賓。

■富時指數擴容，港股昨日成交增至953億元。 資料圖片

■上交所發文件通知券商做好準備，業界料「滬港通」下月13日上線。 資料圖片

■周小川在上海黃金交易所國際板儀式上表示，黃
金市場是中國金融市場的重要組成部分。 中新社

香港文匯報訊（記者 陳堡明）長城汽車
（2333）董事長魏建軍昨日於河北新聞發布會後表
示，已經兩度延後交付的集團旗艦產品哈弗H8
SUV，或最快於2015年1月恢復交付。長城汽車正
與德國零組件製造商ZF Friedrichshafen AG合作，
試圖解決H8所面對的技術問題，包括後軸等，而目
前仍需面對多番修改。
巴克萊駐香港分析師Yang Song直言，H8是長城汽

車的象徵，業內人士均對長城於高端SUV市場會有什
麼作為。但由於H8兩度推遲交付日期，使長城股價持
續受挫，更有邁向2008年以來表現最差的一年。
H8是長城首輪售價超過20萬元人民幣的SUV，

但該價位的SUV市場，一直由海外品牌所主導，所
以市場人士對長城汽車進軍高價SUV市場的意圖深
感興趣。惟目前因質量問題而延遲交付，卻大大損
害長城汽車的公信力，H8可謂出師不利。

■上月信用卡交易額按季下跌5.1%。 資料圖片


